



## COMUNIDAD CAMPESINA DE CALQUIS YA CUENTA CON SU TÍTULO DE PROPIEDAD

*Formalización de 6,832 hectáreas beneficia a 450 comuneros, gracias a la labor conjunta del Gobierno Regional de Cajamarca y el MIDAGRI.*

*Por: Dirección de Estadística e Informática*

La Comunidad Campesina de Calquis, ubicada en el distrito del mismo nombre, provincia de San Miguel, ya cuenta oficialmente con su título de propiedad comunal. En una emotiva ceremonia acompañada de una feria tradicional, se formalizaron 6,832 hectáreas de terreno en beneficio directo de 450 comuneros.

Esta acción se concretó gracias al trabajo articulado entre el Gobierno Regional de Cajamarca y el Ministerio de Desarrollo Agrario y Riego (MIDAGRI), en el marco de su compromiso con la seguridad jurídica de las comunidades rurales.

Durante el evento, participaron autoridades regionales y locales, quienes destacaron la importancia del título para fortalecer la identidad comunal, impulsar proyectos productivos y proteger los derechos sobre sus territorios ancestrales.

Se marca un hito muy importante para Calquis, ya que se incorpora al mapa de comunidades campesinas legalmente reconocidas, abriendo oportunidades para mejorar su calidad de vida y planificar su desarrollo en armonía con el entorno.